



ICON expandiert nach Wien

Ab sofort ist ICON mit einem modernen Büro im QBC 2a – Quartier Belvedere Central direkt am Wiener Hauptbahnhof vertreten.

Die ICON Wirtschaftstreuhand GmbH, Österreichs führendes Kompetenzzentrum für internationale Steuerberatung, setzt ihren Expansionskurs fort. Die Expansion steht unter dem Leitsatz: „Neuer Standort. Bewährte Kompetenz: Größer. Besser. ICONic.“

Mit dem Schritt nach Wien geht ICON einen wichtigen strategischen Schritt, um dem steigenden Bedarf an spezialisierter Steuerberatung und Wirtschaftsprüfung auch regional noch besser gerecht zu werden. „Wir wachsen – und das sichtbar. Mehr Raum für Beratung, mehr Nähe zu unseren Klient:innen, mehr Zukunft“, so der Managing Partner Andreas Mitterlehner. Das neue Büro ergänzt den Hauptsitz in Linz und bietet persönliche Betreuung in einem hochmodernen Arbeitsumfeld.

Ein österreichweiter Champion mit Wurzeln in Linz

Mit der Standorterweiterung in Wien baut ICON seine Position als Hidden Champion der Branche weiter aus. Die Verbindung aus tief verankerter fachlicher Kompetenz, nachhaltiger Kundenorientierung und internationaler Vernetzung macht ICON zu einem einzigartigen Player am österreichischen Steuerberatungsmarkt.

ICON wurde 1993 in Linz gegründet und beschäftigt über 100 Mitarbeiter:innen. Das Unternehmen deckt mit neun spezialisierten Service Lines das gesamte Beratungsportfolio von laufender Tax Compliance über Sonderprüfungen bis hin zu komplexer internationaler Steuerstrukturierung ab. Klient:innen sind Industrieunternehmen, internationale Konzerne, Private Clients sowie mittelständische Betriebe, die auf die Expertise und Praxisnähe von ICON vertrauen.

ICON ist weiters exklusives Mitglied von WTS Global – einem der weltweit führenden Netzwerke unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften mit über 100 Partnerfirmen in mehr als 100 Ländern. Durch diese Partnerschaft bietet ICON grenzüberschreitende Beratung auf höchstem Niveau.

Neues Büro Wien

QBC 2a – Quartier Belvedere Central
Wiedner Gürtel 5/5. Stock, 1100 Wien

// SCHALUNGSTECHNIK

38 „Der Schlüssel zum Erfolg bleibt der Mensch“

Markus Ringer spricht unter anderem über das kluge Zusammenspiel von Fachkompetenz, Digitalisierung und Automatisierung.

40 Digitale Durchgängigkeit von Anfang bis Ende

Doka führt die Puzzlestücke für den Schalungsprozess in der Plattform Doka 360 zusammen.

42 Nachhaltige Schalungen

Auf der bauma stellte Peri Neuheiten zur Schalung, aber auch eine Innovation für den Brückenbau vor.

// RECHT & STEUER

44 Werkunternehmerische Dispositionsfreiheit

Baurecht. Zur Begriffserklärung greifen unsere Experten auf werkvertragliche Grundsätze zurück.

46 (Un-)Zulässigkeit von Arbeitsgemeinschaften und ihrer Änderung

Vergaberecht. Arbeitsgemeinschaften sind gerade im Baubereich gängige Praxis.

48 Steuerliche Änderungen bei Immobilien

Steuerrecht. Der Begutachtungsentwurf zum Budgetbegleitgesetz 2025 (BBG 2025) sieht wesentliche Verschärfungen bei Immobilien vor.

// STANDARDS

03 Editorial

51 Firmenindex, Impressum